

En los últimos 5 años la inversión pública en infraestructura cayó en promedio del 4.3 al 2.7 por ciento del PIB: CMIC

Por **María Ines Camacho Romero** - 23 abril, 2024

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Luis Méndez Jaled afirmó que les preocupa que la Secretaría de Hacienda en los pre-criterios para el 2025, proponga un importante ajuste fiscal, ya que este se hace reduciendo el gasto a la inversión pública en infraestructura.

En conferencia explicó que en los últimos 5 años la inversión pública en infraestructura cayó en promedio del 4.3 al 2.7 por ciento del PIB.

“ En la CMIC compartimos este propósito de cuidar las finanzas públicas y avanzar gradualmente hacia la consolidación fiscal lo que no compartimos es que la variable de ajuste en el gasto sea la inversión pública como proporción del PIB nadie quiere finanzas sanas con infraestructura enferma tampoco compartimos que por el hecho de que se concluya este año las obras icónica del gobierno federal se reducen las necesidades de inversión en infraestructura”.

Agregó que la infraestructura es un pilar del crecimiento y del bienestar social, ya que atiende las necesidades de agua, energía, transporte, salud, de conectividad.

El líder de los industriales de la construcción a nivel nacional, explicó que del 2013- 2024 el gasto en pensiones y jubilaciones creció del 2.9 al 4.4 del PIB, a su vez el costo la deuda pública aumentó del 1.9 al 3.7 del producto interno bruto, en conjunto estos dos conceptos pasaron de representar del 4.8 al 8.1 del PIB, y en contraste inversión pública en infraestructura se redujo del 4.3 al 2.7 del PIB en promedio en los últimos cinco años.